

Repararán Catedral de Cuernavaca

HÉCTOR RAÚL GONZÁLEZ

CUERNAVACA.- A casi 20 años de ser designada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, a la Catedral de Cuernavaca le urge mantenimiento, apremió el Obispo Ramón Castro.

“Es una joya arquitectónica no sólo de valor religioso sino histórico y cultural. La Catedral es el corazón de Cuernavaca y, de alguna manera, de toda esta región”, planteó el prelado en conferencia.

“Quisiéramos restaurarla porque la humedad está haciendo estragos irreversibles en las pinturas. El INAH ha hecho un proyecto; por ejemplo, para ellos es urgentísimo que se trabajen las bóvedas y los techos del inmueble”.

Delegados federales y autoridades estatales y municipales sostuvieron ayer una reunión con el Obispo de Cuernavaca a fin de presentar el proyecto de mantenimiento y el costo de los trabajos de restauración.

“Tendrá un costo de 10 millones de pesos. Es algo que no se ve, pero es urgente porque de nada sirve que limpiemos por fuera o restauremos alguna pintura porque la humedad lo va a dañar. Ahora ése será mi trabajo; tratar de conseguir esos recursos”, dijo Castro.

A la reunión asistieron el Edil de Cuernavaca, Jorge Morales Barud; los delegados de la Secretaría de Gobernación, Erick Castro y de la Sedesol, Jorge Meade, y el director del INAH en Morelos, Víctor Hu-



Héctor Raúl González

La catedral de Cuernavaca fue nombrada hace 20 años Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

go Valencia.

“En el próximo mes de diciembre se cumplen 20 años de que la Comisión de la UNESCO declaró 14 inmuebles como una ruta histórico-geográfica, la cual incluye a la Catedral de Cuernavaca como Patrimonio de la Humanidad”, recordó el direc-

tor del INAH estatal.

“El trabajo que vamos a presentar es un esfuerzo conjunto con la Universidad Autónoma del Estado de Morelos y vamos a entregar un documento para plantear a las instancias correspondientes la gestión de recursos”.



Fecha 18.06.2014	Sección Primera-Estados	Página 20
----------------------------	-----------------------------------	---------------------



■ El Obispo Ramón Castro advirtió que la humedad está causando estragos en el templo.